



Communiqué n°9

07/08/2008



◆ Le Prince Albert relaie la flamme olympique

Ce mercredi, S.A.S. le Prince Albert II, membre du CIO et président du Comité Olympique Monégasque, a relayé la flamme olympique dans les rues de Pékin. Le Prince Albert a été très applaudi par les nombreux Chinois présents tout au long du parcours de la flamme.

◆ Réveil matinal

Depuis hier, et afin d'habituer au mieux son organisme, Fabienne Pasetti a mis son réveil à 5 heures du matin. Il lui faut en effet près de trois bonnes heures (afin de prendre son petit-déjeuner, de digérer au mieux et de pouvoir se mettre en condition optimale) avant de commencer à tirer. Quant à Sylvie Bertrand, chef de mission, elle se lève également tôt (6h30) en raison des réunions quotidiennes qui ont lieu à 7h30.

◆ A bicyclette !

En raison des très longues distances à effectuer au sein du village olympique, la délégation monégasque a fait l'acquisition de trois vélos. Un moyen fort pratique et utile pour se déplacer, et pour garder aussi la forme.

